

## José Luis Cabello Flores

Nace en Granada pero se considera sevillano. Estudia arquitectura en la ETSA de Sevilla y, antes de finalizar la carrera, es contratado por MAPFRE, primero asumiendo la dirección administrativa de esta compañía en Jerez y después como Director Regional del País Vasco y Cantabria.

Se licencia en Historia y es trasladado a MAPFRE Galicia. En 1989 es destinado a la central en Madrid, donde es nombrado Director General de la Fundación MAPFRE. Esta responsabilidad le permite viajar frecuentemente a Iberoamérica, especialmente a Argentina, Chile, Venezuela, Méjico y Colombia, donde es nombrado Hijo Adoptivo de Cartagena de Indias en 2008, recibiendo las llaves de la ciudad de manos de la Alcaldesa Mayor D<sup>a</sup> Judith Pinedo.

Durante los últimos quince años de su vida profesional es Director Territorial de FREMAP en Andalucía, Extremadura y Canarias, Director Gerente del Hospital FREMAP y Director General de la Fundación MAPFRE Medicina.

Profesor honorario del CEU en 2002 y 2003, ponente (*El desafío de ser hombre. La dimensión trascendente de la persona*) en 2006 en el VII Encuentro Nacional de Cristianos y Vida Pública en Madrid.

Participa como coautor en monografías como *La sanidad pública andaluza ante el nuevo milenio* en colaboración con el Consejo Andaluz de Colegios Médicos y la institución del Defensor del Pueblo Andaluz.

Tras jubilarse, dedica su tiempo a la atención de los colectivos más desasistidos de la sociedad. Comienza con Manos Unidas y continúa con Cáritas Parroquiales hasta recalar en su Hermandad de Pasión, donde cumplió sus bodas de oro como hermano en 2019.

En 2008 se le encarga en la Hermandad de Pasión un proyecto de caridad diferente, con peso sustantivo: la Fundación Asistencial, que 10 años después es una realidad consistente, sólida y útil. Los datos de los programas llevados a cabo, de las personas atendidas y de los problemas resueltos justifican plenamente el proyecto fundacional.

Recientemente las Hermanas de la Caridad le nombran Patrono de su Fundación San Vicente de Paúl.

Actualmente es Hermano Mayor de la Hermandad de Pasión.